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地域の学校として

校 長 小牟 勉

県教育委員会では、学校・家庭・地域社会のより一層の連携と協力の下に、県民一人一人が鹿児
島の教育について考える気運を高め、本県教育の充実と発展を図るため、毎年11月1日～7日の期
間を「地域が育む『かごしまの教育』県民週間として設けています。
本校においても、以下の行事が予定されています。

11月２日（月） 「地区指導員、民生委員、児童委員と語る会」
11月４日（水）～６日（金) 「授業フリー参観」
11月５日 「第65回文化祭」
11月14日（土） 「PTAバサー」

今年は、コロナ禍の影響で、まだ、校舎に入られたことがない保護者もいらっしゃるのではないでし
ょうか？この機会に生徒が学習に取り組む姿、表現する姿、生徒作品等を是非御覧ください。

これからの学校は、今まで以上に自校の教育活動を家庭･地域に知ってもらい、評価してもらうと
ともに、地域・家庭と連携、協働※して教育活動を行うことが求められています。
参観を通して、生徒や職員、施設等について感じたこと、気付かれたこと等をお知らせください。御

指摘の内容を整理し、地域の中の学校を目指す、今後の国分中学校の教育活動に生かしていきた
いと思いますので、御協力の程、よろしくお願いします。

※協働：同じ目的・目標に向かって対等な立場で協力して共に働くこと

◇ 中体連新人戦やこれまでの大会結果（順不同） ◇

柔道部：【地区新人戦】女子団体３位 女子個人２位 小浜 結菜
陸上部：【第68回全日本中学生通信陸上競技大会鹿児島大会】

男子共通１１０ｍＨ ３位 中島 廉太郎
女子共通８００ｍ ５位 吉村 唯花
男子共通１５００ｍ ８位 中園 勁翔

【地区新人戦】女子総合優勝
男子２年８００ｍ １位及び男子２年１５００ｍ ２位 中園 勁翔
男子共通１１０ｍＨ ３位 川﨑 隼人
女子２年８００ｍ １位及び女子共通１５００ｍ １位 小倉 陽菜
女子２年走高跳び １位 窪田 心奈 ２位 榎並 杏紗
女子１年１００ｍ ３位及び女子１年２００ｍ ３位 金丸 結梨愛
女子１年走高跳び ３位 福別府 望
女子２年走幅跳び ３位 今村 彩乃
女子１年８００ｍ ３位 安藤 みつき

女子ソフトテニス：【地区新人戦】団体 優勝（２年生）
個人 優勝（外山・宮田ペア）

バドミントン：【地区新人戦】Ａ級女子シングルス ２位 安藤 みつき
女子バレーボール：【地区新人戦】第３位 【東部地区大会】第３位
男子ハンドボール：【地区新人戦】第３位
野球部：【全日本春季軟式野球大会姶良・伊佐地区予選大会】優勝

【姶良・伊佐地区秋季中学校野球大会】第３位
卓球部：【地区新人戦】女子団体Ｂパート Ｂチーム第３位 Ｃチーム第３位

女子個人戦２年の部 優勝 海江田 真奈
駅伝クラブ：【地区総体】女子Ａチーム４位 男子Ａチーム５位

女子１区 ２位 小倉 陽菜 女子５区 ３位 吉村 唯花
男子２区 ３位 石井 柊太



◇ ２学期始業式の生徒代表の決意を御紹介します。今月は２年生代表です！ ◇

◇ １１月の主な学校行事 ◇

２（月）～ 県民週間（自由授業参観） １６（月） 残食調査（～20日）

５（木） 第６５回文化祭 １７（火） 地区ダンス発表会

６（金）～ 漢字検定（放課後） １８（水） 三者面談、教育相談開始

７（土） テクノ舞鶴旗野球大会（国分中会場 ～８日） １９（木） 命の教育の日

９（月） ３年実力テスト ２０（金） １年遠足、２年企業見学

１０（火） 納金（３年）、市音楽のつどい（～12日） 定期テスト前部活動停止

１１（水） 納金（２年）、義務教育課来校 ２４（火） 小中４校合同研修会

１２（木） 納金（１年）、３年保健講話、県駅伝大会 ２５（水）～ 定期テスト（～27日）

１３（金） 生徒会任命式 ２７（金） 学校保健委員会

１４（土） ＰＴＡバザー

◇ 令和３年度公立高等学校入学者選抜試験 ◇
令和３年度の公立高等学校入試選抜の流れについて発表されました。囲み枠の中に御注意くだ

さい。新型コロナウィルス関連で未受験になった場合の流れが示されています（追加の選抜試験
を実施）。県教育委員会のホームページにも掲載されていますので御確認ください。

この
部分

いつもより10日ほど短い夏休みが終わりました。皆さんはどのように過ごしましたか。私
は、この夏休みに二つのことを頑張りました。一つ目は、課題を期限内に終わらせたことです。
一学期、あまり出せていなかったものや苦手な教科の課題も計画的に終わらせることができま
した。二つ目は、部活動です。私は陸上部なのですが、暑い中強くなってもっと速くなる為に
練習を頑張りました。また、短距離のパートリーダーとしても、キャプテンがいなくてもしっ
かり皆をまとめて、きつい練習の時でも声を出し、場を盛り上げることができました。これら
のことを二学期も続けていきたいです。
次に、二年生全体のことについて考えてみました。集合の態度や様子の改善など、私たち二

年生は一学期で成長したこともあります。ですが、これからの行事を二年生全員で協力して成
功さ せるには、まだまだ努力が必要なこともあります。それは、休み時間と授業のメリハリ
をつけら れず授業態度が良くないことと、廊下や教室で騒がしいことです。このままだと、
二学期にある 文化祭や他の行事などを皆で協力して成功させることが難しくなるでしょう。
だから、今、何を すれば良いのか、今していることが正しいのかを考えて行動していきたい
です。


